

Vol.8

LAZZ Hair News Letter



LAZZ-World
LAZZ LALA WacWac

LAZZ Hair

南海高野線「なかもず駅」より
徒歩6分。国道310号スグ



堺市百舌鳥梅町 3-2-9 ラヴィータ 2F

電話 Ladies 072-259-6333

Mens 072-259-0880

平日 10:00~18:00 (パーマ・カラー 17時)

土日祝 9:00~17:00 (パーマ・カラー 16時)

定休日 毎週月曜日 駐車場 7台

私のつばやき

春の予感！！

ついに2月24日にリニューアルオープンして、新しいお店でスタッフ一同もリフレッシュして仕事ができる楽しい毎日が過ごせています。

3月といえばサロンでも卒業・入学シーズンが到来して、セットや着付などのお客様もたくさん来て頂いております。

入学といえば、LAZZ-hairでも新たに4人の新人を迎えることになりました。

新たな風がLAZZ-hairにふいてお客様の皆様にもリフレッシュな空気を感じて頂けると思います。

この4人がこれから美容師としてどんどん活躍して皆様に応援して頂ける様に頑張っ成長してくれると思います。またこのニュースレターでも登場しますので、今後とも宜しくお願い致します。

写真はバレンタインの日に全員が赤かピンクの物を身につけました。裏面は、全員がブルーの日でした。

毎月一回ドレスコードを決めていますので、ご来店の際チェックしてみてください。

マネージャー 高橋 欧希



LAZZ Hair calendar

○ : 定休日 (毎週 月曜日)

次回おすすめ来店日

様は

月 日です。

3月 (Mar.) 2016

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

4月 (Apr.) 2016

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

スタッフのお休みについて

- (公休) ◆川瀬 : 3/16
 ◆大久保 : 3/9
 ◆稗田 : 3/1
 ◆石井 : 3/8
 ◆高宮 : 3/2
 ◆星川 : 3/4,18
 ◆甲斐 : 3/1,17
 ◆田端 : 3/3,11

※スタッフの休みは3月20日まで決定しております。
以降は未定です。

『春が来たと感じる時』の巻



アートディレクター 高橋 貴子

●私が春を感じる時は、ファッションが冬から春に少しずつ変化していく時です。陽差しが春らしくなってくると、ファッションの色使いが明るくなり、洋服の素材も軽くなると、自然と気分も軽やかになりませんか？

それと、LAZZ-worldでも、新しいスタッフを迎え入れるのですが、やはり私たちスタッフも緊張感があって新鮮な気持ちになる事で、春が来たと感じます。

マネージャー 高橋 欧希

●春になると毎年新人社員が入社してきます。その時期に毎年合宿形式の新人研修というのを行っています。私が春が来たと感じる時はその研修がいつも伊勢で行っているのですが最終日に研修が終わりホッとする気持ちと小鳥のさえずりが聞こえてきた時に春を感じます。今年も春を感じに伊勢に行きたいと思っています。



スタイリスト KAWASE ☆ Akiko

●今年は、マンションの一角の飾り棚の小さな盆梅の白い梅の花の香りを嗅いだ時のあの幸せな瞬間です。20才を過ぎてから香川の栗林公園で梅園に行き、甘い香りに衝撃を受け、ずーと行んでいた。そこから桜より梅の花が好きになりました。いつか長浜の盆梅展に行きたいと思いつつ行けてないですが、ちなみに淡路島の水仙郷も大好きな場所の一つです！！オススメです。



スタイリスト 大久保 真希

●春はいいですね ✨暖かくて、ほっこりする季節です！まず梅が咲けば春を感じますねえ。桜、つばき、たんぽぽが咲いていくとちょっと暖かくなるので、お花見したくなります。いい天気の日以外でゴハンて気持ちいいですね！！中百舌鳥に買ったパンと、無料でコーヒーを飲めるパン屋、KAWAさんがあります。外のテラスで、天気のいい日はよく行って、ほっこりしてます！！🍷



スーパーアシスタント 津曲 典子

●私の「春が来た！」はやっぱり桜が咲くことです。家の近くに桜のたくさん植えられた公園があって、つばみがふくらんでいく時から散るまでの期間を毎年楽しみに見えています。満開の土・日には場所とりをして花見をする人でいっぱいです。去年は外国の方が集団で来ていて、あまりのうるさに警察が注意に来てました(笑)



スタイリスト 稗田 千輝

●ぼくが「春がきたと感じるとき」は、桜の花が咲いた時です。朝お店に来る時に電車から見える桜の木が咲いているのを見ると「春がきたんだなあ」感じます。外を歩いているとポカポカしてくる時とか、卒業式の話がでてくるときもそう感じます。この春がきたと感じた時にぼくは「もう高校を卒業して〇年かあ…」と思ってちょっと年が過ぎるのが早いなあと悲しくなってもきますね。笑

アシスタント 石井 裕也

●僕が春が来たと感じる時は、桜が咲き出した時です。でもその中でも満開の桜の下でお花見をしている時が一番春だと感じます。今年も桜が咲いた時にカメラを持って写真などを撮りに行きたいと考えているので、是非見に来て下さい。みなさまもカメラや携帯を持って写真など撮っていつもと違う風景を楽しんで下さい。



スタイリスト 高宮 詩帆

●私が「春が来た」と感じる時は、冬の痛い寒さが無くなり、ほかほか陽気と色鮮やかな花が咲きはじめた時です。通勤中、視界が様々な色で彩られると、気持ちも明るくなり「今日も1日仕事頑張ろう」と思えます。春は年度が変わる時期でもありますし、何か新しい事に挑戦しやすく、前向きな気持ちになるので好きな季節です。



炭酸泉シャンプー無料体験！！

スタッフ全員で勉強会で炭酸の良さを勉強してきました。炭酸の効果は全部で3つあります。

- ①血行促進効果で頭皮をほぐしてくれます。
- ②髪や地肌の汚れや余分な付着物を除去してくれます。パーマ・カラー後の臭いも緩和します。
- ③炭酸は弱酸性なので髪や地肌を取れんさせる効果でツヤやかな髪になり、根本が立ち上がりハリのある健康な髪へ導きます。

4月24日までは無料体験とさせていただきます、髪と頭皮を今よりもっと元気で健康にしましょう！！

期間限定！ 2/24 ~ 4/24

